
4 Pièces

158 m²

Réf. W-02XQLB

2 730 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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À  seulement  quelques  pas  du  port  et  du  centre  de

Beaulieu-sur-Mer,exceptionnel  appartement  de  plain-pied  de  160  m²

avec une spacieuse terrasse privative de 80 m².  Ce bien se compose

de  deux  chambres,  d'un  bureau  et  d'un  dressing.  Chaque  chambre

bénéficie de sa propre salle de bain ou salle d'eau, tandis que la suite

parentale  inclut  également  un  hammam.  Un  vaste  séjour,  une  salle  à

manger  conviviale  et  une  cuisine  entièrement  équipée  complètent  cet

appartement  de  prestige.  Une  piscine  dans  la  résidence  et  deux

garages fermés, offrant un confort et une sécurité inégalés au cœur de

l'une des ...

Just  a  few  steps  from  the  port  of  Beaulieu-sur-Mer,  discover  this  magnificent

single-level  apartment  of  160  m²  with  a  spacious  private  terrace  of  80  m².  The

property includes two bedrooms, an office, and a walk-in closet. Each bedroom has

its own bathroom or shower room, and the master suite also features a hammam.

A large living room, a welcoming dining area, and a fully equipped kitchen complete

this  remarkable  property.  You  will  also  enjoy  the  residence's  swimming  pool  and

two secure garages, ensuring comfort and peace of mind in the heart of one of the

French Riviera's most beautiful ...
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